



Echo de l'EAP

4 mai 2023

Chers membres de notre communauté de la paroisse Notre Dame des sources,
Après un temps de Carême et un temps Pascal riches en événements, voici les points que nous avons plus particulièrement abordés ce jeudi :

❖ Retour sur le temps de Carême :

1. Bilan de la collecte de Carême pour la Banque Alimentaire :

Cette année, au fil des dimanches de Carême, notre communauté a pu récolter 250 Kilos de denrées alimentaires non périssables et de produits d'hygiène. Autant qu'en 2021 !

Les bénévoles de la Banque Alimentaire remercient les nombreux donateurs pour leur générosité, en ces temps difficiles d'inflation.

Cette association souligne combien les besoins sont sans cesse croissants et combien les actions de chacun sont importantes pour lutter contre la précarité alimentaire. L'aide alimentaire est de plus créatrice de lien social et d'accompagnement social pour les 94% des bénéficiaires qui vivent sous le seuil de pauvreté.

2. Temps forts des célébrations de Carême :

Lors du premier dimanche de Carême, la célébration, animée par les jeunes, avec le scrutin des catéchumènes, a insufflé une dynamique et initié un temps fort qui s'est poursuivi au fil des semaines jusqu'au dernier dimanche avec le temps de Pardon, le sacrement de Réconciliation et la célébration où les catéchumènes ont vécu leur dernier scrutin. Quelle joie de cheminer tous ensemble !

❖ Retour sur la semaine sainte :

Près de 400 personnes ont pu participer aux 2 messes des Rameaux.

Le jeudi saint, aux Riffauds, l'aménagement de la chapelle a favorisé le temps de partage sur la Parole et le partage Eucharistique pour les nombreux fidèles.

Le père Laurent, quant à lui, a célébré 5 messes dans les maisons de retraites avec les équipes du SEM au cours de la semaine.

Les veillées Pascales proposées sur le Doyenné ont permis à tous ceux qui le souhaitaient de vivre cette nuit de Pâques sur d'autres paroisses. (Le choix avait été fait de ménager les forces vives de nos équipes de liturgie, peu nombreuses, et très sollicitées en cette période.)

Quant au dimanche de Pâques, la joie était intense avec l'accueil d'une future catéchumène, le baptême d'une adulte et d'un enfant, et la participation de nombreux jeunes et musiciens.

Merci à toutes les bonnes volontés, à tous les participants et au père Laurent pour nous avoir permis de vivre ensemble ce cheminement jusqu'à la joie vivifiante de Pâques.

❖ Retour sur la messe de l'Alliance :

Les futurs mariés ont beaucoup apprécié cette célébration. Ils ont été touchés, tout comme nous, par son message et par l'animation et le témoignage des nombreux jeunes de retour du pèlerinage à Lourdes.

❖ Précision sur certaines messes jusqu'en août 2023 :

Dimanche 30 juillet (5^{ème} dimanche), la messe sera célébrée à l'église de l'Isle d'Espagnac à 10h30.

Mardi 15 août : Nous aurons la possibilité de participer à l'une des nombreuses célébrations proposées sur le Doyenné. Une information sera donnée ultérieurement.

Dimanche 27 août : une ADAP sera proposée en raison de l'absence du père Laurent et du père Maurice (à confirmer).

❖ Conseil pastoral de Doyenné :

Il a été préparé avec l'EAP selon les questions de son bureau.

❖ Sortie paroissiale à Sablonceaux :

La préparation de cette journée du dimanche 11 juin à l'abbaye de Sablonceaux est sur le point d'être finalisée. La distribution de flyers va donner quelques précisions et permettre à chacun et chacune de pouvoir s'inscrire jusqu'au 1^{er} juin.

❖ Travaux à venir au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac :

Des contacts vont être pris pour d'éventuelles mises aux normes et sécurité du bâtiment.

❖ Projet d'une assemblée paroissiale le samedi 23 septembre :

Depuis septembre 2019, où notre paroisse Notre Dame des sources a été érigée, déjà presque 4 ans se sont écoulés. Voilà l'occasion de nous retrouver au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac en septembre pour faire le bilan et nous questionner : comment mieux accueillir, comment mieux impliquer ?

Ce samedi pourrait être la rentrée de l'initiation chrétienne. La matinée serait suivie d'un barbecue avec tous ceux et toutes celles qui le souhaitent. Après le repas, une réunion d'une heure environ pourrait permettre à chacun et chacune, jeune et moins jeune, de partager sur le thème proposé.

Notre prochaine rencontre est prévue le jeudi 1^{er} juin à 17h au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac.

Fraternellement.

Le père Laurent Maurin et les membres de l'Equipe d'Animation Pastorale, Chantal, Fabrice, Francis, Nicolas et Thérèse.